
REQUERIMENTO Nº 001/2017 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal requerendo informações sobre a comissão de 

avaliação dos ônibus escolares. 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores 

 

 

No uso de suas atribuições requer envio de expediente ao Executivo Municipal solicitando 

informações sobre a comissão de avaliação dos ônibus escolares,  mais especificamente: 

I - Relação dos membros da comissão de avaliação dos ônibus 

escolares; 

II – Que seja comunicado ao Poder Legislativo, o dia e horário da 

avaliação para que possamos acompanhar e; 

III - Que seja informado se houve o convite de acompanhamento e 

análise ao comandante local ou representante da polícia militar e ao comandante do corpo 

de bombeiros de Dois Vizinhos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 31 de janeiro de 2017. 

 

 

           Vereadores Proponentes: 

 

 

 

             Valdelir Gaspar Schmite             Juarez Alberton      Douglas Colaço 

                   Vereador do PP                    Vereador do PSDB               Vereador PPL 

 

 

 

             Adriano S. Santiago                   DeolinoBenini Júnior           Edimarcos Dallagnol  

              Vereador REDE                            Vereador PRB                           Vereador PP 

 


